



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 019
30 de enero de 2023

Foro abordó las perspectivas del turismo post-pandemia en Ecuador

La Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador realizó en conjunto con la Cámara Provincial de Turismo de Pichincha un Foro académico enfocado en las perspectivas del turismo post-pandemia en Ecuador. Se revisaron temas como: recuperación turística, turismo interno y turismo de base local.

Carlos Montúfar, decano de la facultad, mencionó que esta iniciativa permite conocer cómo afrontamos el turismo en el país, anunció que la universidad tiene lista la primera maestría en investigación del turismo que aporta al proceso de delineación de estrategias y políticas para impulsar este sector que fue fuertemente golpeado en la pandemia.

Raúl García, Presidente de CAPTUR, destacó que somos un país hospitalario y por ello es necesario encaminar el desarrollo del turismo. Recalcó además al turismo interno como la base de la recuperación turística.

Participaron además los docentes de la facultad David Chontasi que habló sobre el turismo de base local como facilitador del desarrollo socio-económico. Enrique Cabanilla complementó con datos su charla enfocada en la recuperación turística post pandemia.

J.S

